

CDU-Fraktion in der
Gemeindevertretung Hohenstein
Christian Stettler
Fraktionsvorsitzender
Feldstraße 2
65329 Hohenstein



9. März 2015

**An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Hohenstein
Herrn Horst Enders
c/o Gemeinde Hohenstein
Schwalbacher Straße 1
65329 Hohenstein**

Antrag zur Sitzung der Gemeindevertretung Hohenstein am 23. März: Berichtspflicht des Klimaschutzmanagers

Die Gemeindevertretung Hohenstein verpflichtet den zum 1. Januar von den Gemeinden Aarbergen, Heidenrod und Hohenstein neu eingestellten Klimaschutzmanager zur halbjährlichen Abgabe eines Tätigkeits- und Erfolgsberichts, der allen Gemeindevertretern zugeschickt wird.

Begründung:

Die neu geschaffene Stelle soll sowohl bei gemeindlichen Einrichtungen wie auch im privaten Sektor zu Verbesserungen beim Klimaschutz beitragen. Die mit der Stelle verbundenen zusätzlichen Ausgaben sind nur dann gerechtfertigt, wenn signifikante Ergebnisse erreicht werden können. Die Gemeindevertreter sollen durch die Berichte in die Lage versetzt werden, möglicherweise eigene Vorstellungen als Ziele und Aufgaben zu definieren und entsprechend nachjustieren zu können. Darüber hinaus sollen die Berichte nach Ablauf des auf drei Jahre befristeten Projekts Grundlage für die Entscheidung über eine Vertragsverlängerung sein. Auch wenn der kommunale Kostenanteil durch die hohe Förderquote sehr gering ist, haben die Gemeindevertreter eine Verantwortung, Kosten und Nutzen der Maßnahme zu bewerten. Ob kommunales Geld oder Steuermitteln aus anderen Quellen zur Finanzierung verwendet werden, ist dafür irrelevant.

Christian Stettler
– *Fraktionsvorsitzender* –